

Koramil 1403-13/Wotu Sukses Gelar Serbuan Vaksinasi Covid-19

Suhardi - LUWUTIMUR.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 14, 2021 - 14:38



LUWU TIMUR – Ratusan warga dari sejumlah desa di wilayah Kecamatan Wotu dan Burau, Kabupaten Luwu Timur antusias mengikuti vaksinasi gratis hari kedua, Rabu (14/7/2021).

Vaksinasi massal yang berlangsung di Makoramil 13/Wotu itu dilaksanakan Kodim 1403/Palopo melalui Koramil 13/Wotu.

Adapun peserta yang mengikuti vaksinasi massal ini diantaranya masyarakat, karyawan perusahaan serta kalangan lainnya.

Selama rangkaian kegiatan berlangsung dikawal Danramil 13/Wotu, Lettu Inf Rustam, Kepala Desa Mabonta, Manejer PTPN PKS XIV Luwu, Andi Evan.

“Tolong itu, yang baru datang langsung mengisi formulir pendaftaran, dan duduk mengikuti barisan di depannya,” kata Danramil melalui arahanya.

Danramil 13/Wotu dibantu jajarannya dan sejumlah unsur lainnya terus memandu masyarakat selama proses vaksinasi massal.

Danramil 13/Wotu ini, terlihat beberapa kali mengatur barisan warga yang mengantre didalam dua tenda yang terpasang berhadapan, agar duduk dengan rapi dan tetap menjaga protokol kesehatan.

Lettu Inf Rustam menyebutkan dalam pelaksanaan vaksinasi massal itu, merupakan program serbuan vaksinasi Kodim 1403/Palopo.

“Kita apresiasi, antusiasisme masyarakat dan sejumlah kalangan ini sangat baik. Dan tentu hal ini menjadi harapan bersama agar kekebalan tubuh kita bisa maksimal guna menekan penyebaran Covid-19,” ucapnya.

Ia juga mengingatkan kepada masyarakat yang sudah melakukan vaksinasi tahap pertama ini, harus mengikuti tahap kedua.

“Yang sudah vaksin tahap pertama mereka harus berkesinambungan. Dan dalam artian harus mengikuti vaksin tahap kedua lagi,” ingatnya.

Dijelaskan, jajaran Koramil 13/Wotu terus melakukan sosialisasi kepada masyarakat baik pada berbagai tempat yang strategis maupun secara dor to dor atau dari rumah ke rumah.

“Jadi, sosialisasi ini memang harus rutin dilakukan agar masyarakat paham betapa pentingnya vaksinasi. Hendaknya masyarakat perlu memahami vaksinasi Covid-19 adalah keharusan bersama,” tandasnya.(SH)